

KLASSE IM BOOT

Drachenbootrennen in Ottensheim

Von Mag. Dietmar Hanz

Ausdauer, Mut und Geschick bewiesen an einem wunderschönen, sonnigen 27. Juni 2012 87 Schülerinnen und Schüler der Klassen 3A, 3B, 3C, 3D und 4D des Ramsauergymnasiums am. Sie nahmen in 5 Teams am Drachenbootrennen für Linzer Schulen auf der Regattastrecke in Ottensheim teil und konnten sich mit Schülerinnen und Schülern aus HAK und HASCH Auhof, Fadingerschule, Khevenhüllerschule und Kreuzschwernschule messen. Insgesamt waren 15 Boote am Start, wobei jeweils 16 Personen paddeln mussten und ein Schüler oder eine Schülerin die Aufgabe hatte, die Paddler mit Hilfe einer Trommel anzutreiben und im Takt zu halten. Nach kurzer Instruktion am Steg und anschließender Fahrt zum Start beherrschten die meisten die notwendige Paddeltechnik und wurden auf die 250m lange Strecke geschickt. Jedes Boot musste zunächst in zwei Vorläufen gegen drei andere Boote antreten und es waren spannende Kämpfe zu sehen. Die beiden Zeiten wurden addiert und die Boote in vier verschiedene Finalläufe eingeteilt. Die schnellsten waren diejenigen, die am besten miteinander im Gleichtakt paddelten, was 3 Ramsauerteams und dem Team aus der Fadingerschule am besten gelang, aber auch die beiden anderen Teams schlugen sich wacker. Die Stockerplätze im A Finale wurden von drei Ramsauerteams belegt.

- Platz 1: Meilenflitzer (4D)**
- Platz 2: Lifestyler (3B)**
- Platz 3: Zauberlehrlinge (3D)**
- Platz 5: Speedglider (3C)**
- Platz 7: Gemischter Satz (3ABCD4D)**

Es war für alle Teilnehmer interessant zu erleben, wie stark man gemeinsam sein kann.



V.l.n.r.: Tijana Rudic, Saima Durakovic, Linda Parzer, Tristan Hubich, Markus Luger



Theres Rauch

